

月刊

# ひでかし



3  
2003  
2003

## 今月のコンサート

2月23日にこまばエミナースにて「決定！2003年 SKi COUNT DOWN 100」が行われました。例年は卒業式と同時開催されていましたが、今年は卒業生がいらないというおめでたい年になり、COUNT DOWN に専念するコンサートになりました。ですので100曲全曲紹介...というわけには行きませんが50曲紹介されました。圏外の150位までの順位発表もゆっくり紹介され、メモるお客さんに優しいCOUNT DOWN になりました(笑)。オープニングはお馴染みとなった楽器を使って演奏。新曲『非日常の中の常識』を披露。つるこにげじもおも健在です。途中からコンガの演奏は久美子ちゃんに代わりましたが、ソロもあって素晴らしい演奏でした。メンバー紹介の前に、直前まで受験で本当は今年も欠席する予定だったりりかちゃんが、どうしても出たいということで登場しました。ということで12人揃ってのメンバー紹介。カウントダウンで11位になると予想される曲を言いながらメンバー紹介。美香ちゃんは『生誕祭の歌』。直感と言っていたけど、どうかなあ(ぼそ)。りりかちゃんは『Go!Go!Go!』。受験勉強している時に思い出していた曲らしい。おもいきりプレッシャーになったらしい(^.^;)。千歌ちゃんは、『鼻くそMANが行く』。怪し気ながら何げに好きのようだ。『南十字星』の人气が高く、文香ちゃん、久美子ちゃん、里奈ちゃんがあげていました。メンバーのお母さん方にも人气が高いらしい。そして楽器の演奏を続けて『Don't Look Back』を。絶妙の間で春香ちゃんのトライアングルが炸裂して爆笑が起きていました。続いてCOZ-MIKA BLUES が登場。リーダーと会長という自称「最強ユニット」だそうだが、今回は150位に1曲も入っていないようだ。梢ちゃんが美香ちゃん率いるHellowが4曲しか入っていないと繰り返すと、今度は梢ちゃん率いるどんぐりが1曲しか入っていないと切り返します。でも、どんぐりは1曲しかないから100%的中と低レベルの争いを。これをどんぐりの背比べと言います(笑)。今年のCOUNT DOWN の特徴を発表。今回は例年と比べて得点をもっとも少なかったそう。傾向として1~5位まではつらつら書いて、6位からは適当にこれでいいかという感じで書いた人が多かったという感じで、少数票の曲がとて多かつたようだ。26票以下の曲が600曲あったらしく、1点も入らなかった曲は30曲くらいしかなかったそう。幅広くSKiの曲が支持されているということですね。また、組織票もかなり発見されたようで、総投票数2122票。そのうち674票が無効票で、1448票が今回の有効投票数とのこと。ものすごい数ですね。150位に入らなかった曲として、『16才』、『引っ越し』、『いつものように』、『De' Lights』、『鼻くそMANが行く』、『未熟な時間』、『あなたに夢中』等が挙げられていました。特に『引っ越し』は過去にベスト3に入った曲ですが、その時のえりりん、舞香ちゃんは卒業してしまっていますので仕方ないですね。まず150位から101位までの発表を真冬ちゃんと久美子ちゃんから。新曲の「SKY」、松尾、片平、手束、高橋、斎木での「一人ふたり」等5曲が披露されました。続いてりりかちゃんと千歌ちゃん。100位から71位までを発表。りりかちゃんは、受験勉強終わって、無事高校合格でしたとのこと。おめでとうございます。ここでは、Hellowと寿隊の曲を数曲披露しました。曲目紹介の時に67位の「どさくさ文明すたこら文化」を何気なく発表した千歌ちゃんに、お客さんから突っ込まれて戸惑う場面がありました。ユニットでまとめて紹介するためとはいえ、まさにどさくさに紛れた発表でした(^.^)。

でもこの曲が今年の寿隊の一番上位の曲だったんですね。今回は特にユニットの曲のランクが低かったようだ。ここで15分間の休憩。再開後は春香ちゃんと真知子ちゃんて70位から51位を。リーカとWAWAWAや4人1組の曲が選曲されました。ここで今後の予定を。3月8日の反戦イベント WORLD PEACE NOWに参加するとのことでした。ファンの方を表彰するコーナー。ファンクラブに94年2~7月に入った人が14名いたとのことで、後日郵送するらしい。4人1組は新メンバーでの登場。梢ちゃんとりりかちゃんが抜けて、代わりに千歌ちゃんと真知子ちゃんが加入。真知子ちゃんは、以前梢ちゃんを追い出して自分が入りたいという様なことを言っていたので、見事実現したようですね(^)。今回の衣装はエプロン姿で。青エプロンは伶奈ちゃんと千歌ちゃん、ピンクエプロンは久美子ちゃんと真知子ちゃんて、ハイソックスはなかったようだ(^)。新生4人1組のメンバーの役割としては、千歌ちゃんがちょっとおっちょこちょいな姉の役、久美子ちゃんがいいかげんな次女役、真知子ちゃんはみんなのヒーローのペットのポチ役とか。そして伶奈ちゃんはお母さん役だそう(^)。続いて50位から31位を伶奈ちゃんと里奈ちゃんから。以前のカウントダウン用紙と比べたら、70曲くらいがカットされているそうだ。それでも750曲あるのだから凄いですね。ここで2度目の10分間の休憩。30位から21位を文香ちゃんと妃奈子ちゃんが。文香ちゃんが50位以内にユニットの曲が入っていないと解説。このうち5曲を披露しましたが、20位内は全て歌ったため、歌われなかった上位曲は、『偶然の一致』、『うさぎさんの恋物語』、『Dance × 3』ということになりました。次回は歌われるといいですね。『LOVE × 2』で始めは普通にじゃんけんしていたが、最後に妃奈子ちゃんがチョキを出して勝ってしまい、梢ちゃんに叩かれるというハプニング(?)もありました。そしてベスト20。11位までを伶奈ちゃんと真冬ちゃんて。20位にランクされた制服宣言の歌の前に久しぶりの宣誓。2003年のいろいろな思いを込めた宣誓だそう。でも渋谷公会堂でやりたいとか、私に良い曲を書いてくださいとか、自分のソロ曲に投票してほしいとか、思いを込めすぎという宣誓も見られました(笑)。ベスト10で6位までを文香ちゃんと久美子ちゃんて、5位からは全員で紹介しました。4位の『時代はサーカスの象に乗って』の時でPANTAさんを紹介する時に、梢ちゃんが頭脳パンタさんと言い間違えをしていたりしました。3位以内は恒例となったファンファーレ付きで発表。

3位は『歌って歌って、踊って踊って』。一押し娘以外に、会場のみなさんもの所でも手を振ってみましょうね。  
2位は『地球に愛を』。根強い人気を維持していますね。ファンファーレはラップ調で。先月ゲストで来て頂いた、ベルベットポーの影響ありありのファンファーレでした。今年も『カウントダウンのテーマ』がまだ歌っておらず、まさか1位?との声の一部で聴かれた中(笑)1位の発表。昨年に引き続き『SKiのテーマ』が1位に輝きました。SKiのテーマソングとして幅広い支持を集めた様ですね。そのままエピローグ(終章)三本締めを行って、約5時間半のコンサートが終了となりました。

20032年	
1位	SKiのテーマ
2位	地球に愛を
3位	歌って歌って踊って踊って
4位	時代はサーカスの象に乗って
5位	MY GENERATION
6位	黒い瞳
7位	Waltz for Ballerina
8位	Let's get, STAR
9位	巡り会い
10位	Dancing with Devil
11位	聖誕祭の歌
12位	Lovely Eyes
13位	さよならへの旅立ち
14位	恋に無重力
15位	Photograph
16位	清く正しく美しく
17位	ノスタルジア
18位	明日に向かって
19位	NO MAKE
20位	制服宣言

## 今月のしでかし

3月2日にLRにて「ひとつ屋根の下でのTEA-PARTY」が行われました。新年会と同様に、ひとつのテーブルをお客様6名と、メンバー1名で囲むトーク&ティーパーティ。メンバー6名が参加で4回行われ、各回共限定36名で沢山の落選者が出たらしい。受付を済ませるとメンバーが席までエスコート、今回も彷徨います(^;)。ドリンクは烏龍茶 or 紅茶。ティーパーティなので、アルコールはありません。でもメンバーに酔うお客さんが続出したとか。悪酔いした方はいませんか?(笑) 1回目のメンバーは松尾・松本・星川・片平・斎木・高橋、ウェイトレスには山越・手束が参加。おそろいのエプロンは真知子ちゃんの手作りだそうだ。2回目は吉田・河野・星川・高橋・山越・手束に松尾・松本の8期生コンビがウェイトレス。3回目は橋本・秋山・高橋・松尾・山越・手束。給仕する河野・斎木はウェイトレスではなく従業員だそうだ。「チップもありですよ」とアピールする伶奈ちゃん(^;)。4回目は吉田・河野・斎木・星川・松本・片平。給仕するのは橋本・秋山の高齢者事業団。この違いはいったいなんなのでしょうね(^)。今回は特に注意事項はなかったようで追加の飲み物は1杯100円だそうだ。10分毎にメンバーチェンジして6人全員とトークタイムをする形式でした。翌日が卒業式という梢ちゃん、当日DOORSに一ノ瀬さんが出るのに行けないうらしく残念がっていたようだ。伶奈ちゃんは学校ではおとなしい生徒で通っているらしい。ポイントを上げるコツを掴んでいるそうだ。さすが猫好きですね(笑)。美香ちゃんは昔家族とスキーに行った時に、上級者コースに連れて行かれてリフトで降りて来たことがあるらしい。文香ちゃんは花粉症で大変らしい。目と鼻を取って洗いたいそうだ。戻すときに付け間違えないようにね(笑)。ほっぺがふっくらとして戻ってきたりりかちゃん、知識が詰まっているらしい。お菓子を摘みながら勉強してたのでは?と振られて否定するも、よく食べたのはと聞かれて「ポテチ、コンソメ味」と即答(笑)。高校合格おめでとうございます。制服がとっても可愛いとご機嫌です。妃奈子ちゃんは試験勉強中で英語をやっていて、受け身をやっていてbyが出てくると知識をアピールしてました。また、紅茶には砂糖を5個入れるとか。里奈ちゃんは、P会報の裏話を。たまに名前を書かないメンバーがいたりとか苦労しているようだ。真冬ちゃんは最近夜更かしになって1時半とかに寝てるそうだ。でも授業中は寝ないで話を聞いているらしい。久美子ちゃんはこの前のコンサートでコンガを演奏したが、高橋Pから指名されたようで、自由でいいんだよと教えられたらしい。春香ちゃんはボーカルを練習している曲があるらしく、誕生日イベントで歌う予定らしい。千歌ちゃんは、健康に気をつけてアロエドリンクに凝ってるようだ。真知子ちゃんは、4人1組に入ると聞いて、すごいびっくりしてはしゃいでいたそうだ。歌どちらかというとかっこいい歌が好きだそうだ。最後にポラがあって終了となりました。



同日に「家族団乱！おちよくちでちゅ～」が行われました。昼に行われた TEA-PARTY と似ていますが、ここでは事前に申し込んでいた店屋物を食べながらのトークタイム。お客さん6名とメンバー1名というのは変わらず、メンバーの移動が1回だけということで基本的にはお客さんは2名のメンバーとのトークタイムという進行でした。1回目のメンバーは秋山・河野・松尾・星川・高橋・片平で、ウェイトレスには齋木・山越・手束で食事は和食系。ドリンクメニューは紅茶と烏龍茶に加え、ビールと水割りが追加に。今回は最初から有料となっていました。オーダーを聞いて廻るウェイトレスの春香ちゃん、一度に言われてなかなか暗記できない様子。紙を貰ってメモリ始めましたが、2つ目のオーダーに正の字ではなく横棒を2本を書いて、これを見た伶奈ちゃん、ツボにハマって笑いが止まらなくなっていたようだ。今回は希望メンバーを受け付けていて、各メンバーの周りには一推しのファンさんが集まった様子。奥深いトークが推し進められていたらしい(^)。でも、火花が散ったテーブルもあったかもしれないですね。しばらくしてお食事が運ばれてきます。しかし、メンバーはすでに済ませて来たとのこと。とろろそばを食べたメンバーもいたようだ。そんなのメニューにないぞ、ズルイ！(笑)。メンバーの目の前で、こちらだけで食べるのは気が引ける様子でなかなか箸が進まないお客さん。そうこうしているうちにメンバー交代。伶奈班には交代で真冬ちゃんが来て、どんどんそばは伸びていきます。「目の前で食べるのは禁止令」を発令している二人が来るとは相当たたられていますね(爆)。メンバー交代は抽選で出た数字を足した番号のテーブルに移動。しかし里奈班・妃奈子班では最初の設定が入れ替わっていて、調整されていました。2回目のメンバーは橋本・吉田・松尾・齋木・山越・手束で、ウェイトレスには秋山・河野・松尾で食事は中華系。飲み物のお代わりを聞き廻るウェイトレスさん。空になったお客さんの横に立ち、そっと微笑みを投げかけるメンバーもいたとか(笑)。ウェイトレスのがんばり次第で売り上げが伸びたようだ。伶奈ちゃんは何故か耳が赤く、高橋Pにお酒飲んだと疑われたらしい。文香ちゃんは餃子を頼んだお客さんが来れなくなったと聞いて、じゃあ貰っちゃおうと嬉しそうにしていたとか。各テーブルでは、自由にトークタイムが行われました。梢ちゃんに料理はやるのと聞いたところ、「やりません！」と即答(^;)。伶奈ちゃんはお好み焼きが好きとか。でもお店へ行くと焼く係を押しつけられるらしい。美香ちゃんはカクテルが飲めるようになったそうだが、酔うとずっと笑っているとか。笑い声が耳に残りそうですね(^)。文香ちゃんはSKIを離れている間一人暮らしを経験したらしい。掃除や洗濯が大変でお母さんの有り難みが良く分かったそうだ。りりかちゃんは女子校に通うらしい。里奈ちゃんは食べるのが遅いらしい。昼休みは予鈴が鳴っても食べているそうだ。春香ちゃんはお客さんとバトルを演じたらしい。もちろん勝ったようだ(笑)。真冬ちゃんも口喧嘩は強いらしい。妃奈子ちゃんは勉強するとすぐ眠くなるらしい。夢の中で勉強するとどうなるのかな？ 久美子ちゃんは中華ではエビチリが好きらしい。真知子ちゃんは大阪弁講座が開かれて「しとん」「あかん」というかわいい言葉が出てました。千歌ちゃんは、ウェイトレスに憧れていたらしい。でもお客さんから注文をうけて3歩歩いたら忘れてしまうので、あきらめたそうだ。



## 今月のしでかし ~ 平和の祈り ~

3月8日に日比谷公園野外大音楽堂で「WORLD PEACE NOW3.8」が行われ、SKi も参加しました。前回の1月18日には小音楽堂での開催でしたが、この日は天候もよかったことと各種団体の参加もあって、ラリースタートの2時には大音楽堂への入場制限が行われていました。2時頃から約20分、SKiメンバーが会場に来ている方々に何やら配ってまわっている。どうやらコンサートの招待券のようだった。そんな中で、満員となった会場で主催者挨拶からラリー（集会）開始。沖縄出身の嘉納昌吉さんの演奏、ザ・ニューズペーパーが小泉首相の真似をして戦争反対を訴えたり、若手の戦争反対団体のピースボートのチョウ・ミスさんから今、会場5千人、会場の外に1万5千人いると発表があったり、イラクの現状について説明がありました。浄土真宗僧侶の本多静芳さんから、カンパのお願いがあり、SKiメンバー全員が会場の中をカンパの袋を持ってまわりました。「カンパにご協力願います」という声を出しながら5分位、まわっていました。会場にいる方の中にはわざわざ席を立ててメンバーに渡しに行ったり、結構、協力者がいたようでした。その後、戦争資金は日本から流れているとか、命の大切さ等、5~10分ずつ発表者が話をして、3時すぎに音楽演奏、エイプの登場。エイプってもしかして？と考えた人もいるようですが（謎）、女性のバンドでした。3時20分過ぎ、お待たせのPANTAさん with SKiの登場。始めはSKiで舞台上がり、美香ちゃんがベトナムレポートツアーの説明を。メンバーはベトナム平和村の時のパネルを持って会場中をまわり、美香ちゃんは戦争の後の後遺症に悩まされる子供達の話をし、戦争反対を訴えました。そこでPANTAさんが加わってこの日のために『Don't Look Back』をアレンジした曲、『WORLD PEACE NOW』を歌いました。そしてもう一曲『時代はサーカスの象に乗って』を1番PANTAさん、2番SKiで歌いました。3時40分に終了し、これからパレードとなりますとのこと。この時に3万人を超える人が集まっていたそうでした。3時50分頃からパレード開始。前回と同様に2~4列目にSKiのメンバーが並びました。2列目は秋山、河野、吉田、橋本、3列目は松尾、松本、星川、片平、4列目は山越、手束、高橋、斎木でした。スタッフがパレードの様子を写真で撮っている時にピースをするメンバーもいました。今回のパレードは日比谷公園から外堀通りを通過して、新橋、数寄屋橋交差点を通過して、鍛冶橋駐車場までの約50分の道のりでした。このパレードは数時間行われていたようでした。



同日にLRにて「3月8日に連られて」が行われました。昼に参加した World Peace Now を振り返り、主催した大久保さんや、PANTA さんを迎えて語ろうというイベント。今回も紅茶が烏龍茶が1杯サ-ビス。まずはPANTA さんもまじえて今日のイベントを振り返ります。今日のパレ-ド参加者は3万人らしい。でもあと7万人いたら1億人になってとの話も(謎)。ステージにはテーブルと、椅子が3脚用意してあり、誰が座るかで譲り合いが。会長に続いて声が掛かる伶奈ちゃん(笑)。結局年齢順に座席に着きます。今日の感想は、賛同してくれる人が多くて感激したと伶奈ちゃん。多くの人が積極的にカンパしてくれたと妃奈子ちゃん。真冬ちゃんがカンパ袋を持って回ってたら、袋を取って自分達でまわして返してくれたそう。文香ちゃんは前回と比べて参加者も多く、『World Peace Now』を歌って感激したそう。千歌ちゃんは会場が1つになったのが感激、パレ-ドは前回より短くて残念とのこと。久美子ちゃんは親子連れや若者を見かけて、嬉しかったそう。真知子ちゃんはカンパにたくさんの手が伸びてきて感動したそう。春香ちゃんはピラを配ってたら、一緒に頑張ろうねって言ってもらえたこと。りりかちゃんは初めて参加して感動したそう。お花を振ってる人がいたと里奈ちゃん。美香ちゃんは会場が1つになって、音楽ってすごいと思ったそう。『World Peace Now』はいつかバンドでやってもらいたいとPANTA さん。昔の集会は歌で挑発する集会だったが、会場と一体になる集会もいいですね。平和村のパネルを持って客席へ降りた時、高校生達が関心してくれたと梢ちゃん。PANTA さんは先日バグダッドに行っていたそうで、そんな話を披露してくれた。イラクは服とか食べ物については自由な国。平和を望んでいるが、得られないならば勝ち取らねばならないという考えがあるそう。バグダッドでの喜納昌吉さんのコンサ-トで客の半分は政府側の人間だった。バ-ス党は社会主義労働党ほとんどナチス。太陽は神に崇められることが多いがイラクでは月が神とのこと。ここでようやく大久保さんの到着。そば打ちや麻雀大会などでお馴染みの方ですね。改めて今日の参加者は4万人にのぼったそう。パレ-ドの最後が野音を出発したのは18:30 だったそう。マスコミが事前に告知するなんて初めて、おかげでお年寄りや子供連れも来ていた。LRを外から見てSKiの垂れ幕が赤く怪しく光っていて、一瞬不安がよぎったと大久保さん。怪しい集会してるのかと感じたそうで、遠からずとPANTA さん(^^;)。たしかに怪しいイベントもあるよなあ(ぼそ)。質問コ-ナ-では、NGO(非政府組織)が言えたりりかちゃん、ずっと忘れないでね。難しい話を振られて、聞こえない振りをする真冬ちゃん(^^;)。イラクの物価事情は、公務員の初任給、警官の給料が約5\$で兵隊は30\$だそう。兵隊になりたがるのも頷けるとのこと。PANTA さんは会合などに出ることになって向こうでス-ツ-式買って5千円だったそう。イラクの食事情は癖が無く、薄味で食べやすい。バ-はあるけど酒は無いそう。物価が安いので行ってみたいと春香ちゃん、旅費はPANTA さん持ちだそう(笑)。戦争が無ければイラクへ行ってみたいと里奈ちゃん。平和な世界になって欲しいと千歌ちゃん。梢ちゃんは歌で想いを伝えられたらいいなと思ったとのこと。反戦集会を開く必要がない世界になって欲しいと大久保さん。最後に『World Peace Now』を歌い終了しました。



## 今月の B I R T H D A Y

3月1日にLRにて「本田博子 23歳記念日」が行われました。まずは新年の挨拶を(^)。それとも新しい月の挨拶だったかな。最近スポーツジムに通いたいと思っているそう。というのもこの一年の主な出来事でホノルルマラソンに行ったらしい。でも走ったわけではなく、友達の付き添いだったとか。ひろぼんは10キロウォーキングの方に参加して、来年は走ろうかなーと思ったそう。目標は6時間らしい。その為に今年は体力作りを目指すそう。年越しはあゆのライブに行ったらしい。張り切って10代のように飛びまわっていたらしい。あゆが25歳とのことで「私もあ〜ゆ〜25歳になりたい」と宣言してシャレですか？と突っ込まれます(笑)。その後明治神宮で初詣をして「思いやりを持って頑張ってください」と天のお告げを頂いたそう。残念ながら韓国ツアーには参加出来なくなってしまいました。ホノルルへ行く時に、韓国経由で行ったらしい。英語が通じないので苦労したとか。ジェスチャーで何とかなるとひろぼん。いつもと変わらないじゃないですか(笑)。ツアーに参加する方へ「綺麗な方が多いので、目移りしないように」と忠告が(^)。一年を振り返って、人生の年になるように頑張っている素敵な一年だったとまとめます。目標があって頑張っている自分が良かったと、幾つになっても目標を立てて頑張るそう。過去のパースディーではSKIを卒業する直前のが一番印象に残っているそう。みなさんに支えられていると実感して、辛い時には思い出そう。最近ホームページを見たりして、昔の思い出などに浸っているらしい。最新の情報もチェックしてるとか(^)。この前10年祭に参加して、現役の娘若いですね〜とひろぼん。礼儀正しくて、上に立つ方がしっかりしていると良い子が育つんだなと感心したそう。猫被りを見抜けなかったようだ(笑)。客観的に自分を見てボキャブラリーがちょっとだけ増えたらしい。記憶力が付けられるように頑張っているそう。続いて質問コーナー。お酒を飲むと直ぐ顔が赤くなるのが嫌であまり飲まないらしい。それがいいのにね(^)。日本酒を飲むと喋り出したり暴れたりして、それを越すと寝ちゃうそう。あこがれる年齢は22歳だったそう。今は30歳にどうなっているか楽しみとのこと。癒し系を目標に頑張るそう。一人暮らしについては「独立はまだ早いぞ！」と父に言われたらしい。結婚は26歳にしたいらしい。あと3年との声に、理想ですからとひろぼん。乗りたい車は新型のマーチとか。なぜか会場から拍手が...(謎)。何歳に戻りたいか？では、14歳。もっとしっかりとしてSKIに入りたいそう。高橋さんにいろいろと伸ばしてもらって、今では感謝してるとのこと。当時はいろいろとあったらしい。生まれ変わっても同じ人生を歩みたいそう。料理は肉じゃがが得意とか。これをマスターすればもう大丈夫ですね(^)。今度ロールキャベツに挑戦するらしい。現役のメンバーは料理出来るの？と気になる様子。得意という声も聞かれますが、自称だからなあ(ぼそ)。続いてクイズコーナー。正解者には色紙を。4年ぶりにサインを書いたらしい。でも1問終わったところでジャンケン大会へ(^)。最後は曲を披露。おなじみの『傷だらけの青春』に続いて『18才』をおまけで熱唱。お客さんの『Happy Birthday』の歌声に包まれて、幾つになっても嬉しいと感激に浸るひろぼん。また遊びに来ますと宣言して party は終了しました。



## 今月の月蝕

3月3、4日にDOORSにて行われたHi-Na Fes 2Daysの初日に月蝕歌劇団が、朗読劇「女の平和(抄)」（ギリシャ喜劇）で参戦した。これは反戦イベントだそうで世界各地で今日この芝居を上演しているんだそうだ。内容は、戦争をやめさせるために女たちが、男を拒否する。男達はたまたま停戦するという芝居だ。今回はおなじみの一ノ瀬めぐみ、細淵仁奈、スギウラユカ、小西智の他、大山倍達の孫に当たる大山グレ - ス恵喜、「馬賊矢吹丈」デビュー - の新人山本貴子の6人で演じた。大山は5月に再演される「ネオファウスト地獄変」にも出演するそうだ。山本は幕間に2曲を歌うなど新人らしからぬ活躍をみせた。スギウラの「アメリカよ」ではイラクの話題が盛り込まれていた。尚、「ネオファウスト地獄変」の稽古も始まったようだが、その前に『射て！ペガサスの失墜』と題したコンサ - トがDoorsであるそうだ。

## 今月のOG

3月8日に山梨県のみくスタジオにて、華彩なな（松井陽子）の撮影会が行われました。今回はキッチンでななちゃんがケーキを作る家庭を撮影するシチュエーション。やっぱりちょっとおっちょこちょいというような感じがいいのではないのでしょうか。撮影時間が終了する頃にケーキも完成。この間学校を卒業したななちゃん、スタッフやお客さんから祝福を受けてました。

ちいさなしでかし

今日はHellow vs 4人1組の対決がありました。4人1組はナースの衣装で登場。あの姿を見たら、よけいに熱が上がるのではないのでしょうか？(^) 一方Hellowはフリフリの衣装で登場。どちらも可愛い衣装で、どちらが優勢か判定不可能でしたね。

そのHellow、4月13日(日)に岡山県のテーマパーク・倉敷チボリ公園でイベントがあるそうだ。時間が19時からのもので、お仕事がある方は厳しいスケジュールとなっております。詳細はホームページ([http://www.tivoli.co.jp/what\\_new/03spring/syumatsu04.html](http://www.tivoli.co.jp/what_new/03spring/syumatsu04.html))をご覧ください。

# WORLD PEACE NOW



平和の願い

叶いますように

